

隣組回覧

溝小だより

<https://mizonobe-kahoku.edumap.jp/>

河北町立溝延小学校
学校通信 No.388
令和7年12月25日

2学期の終業式を行いました！

12月24日(水)に、溝延小学校2学期の終業式を行いました。2学期は82日間でした。中でも、9月の東京フィルハーモニー交響楽団のコンサートには、たくさんの保護者・地域の皆さんからご来場いただきました。ほかにも、9月下旬の相撲DAY、10月の持久走記録会、11月の学習フェスタ、12月の自由参観などでも、いきいきと活躍する子どもたちの姿を見ていただきました。2学期の間、子どもたちに大きな事故やけがもなく、無事に終業式を迎える、また2025年を楽しく過ごせたことをとてもうれしく思います。

さて、昨年度から「児童数が今後は減少していくので、PTAの役員数や組織、活動の在り方について見直す時期になったのではないか」という意見をいただいており、父母と教師の会(PTA)の在り方について検討を重ねてきました。夏休みに、改定案について全保護者にアンケートを行い、その結果を踏まえて、PTA運営委員会で原案を完成させました。12月5日に臨時PTA総会を行い、承認されましたので、来年度から新しい組織で活動していくことになります。具体的には、役員数を半分に減らしたこと、専門部を2つにまとめたこと、それに伴って活動内容を精選していくこと、などが大きな変更点です。方向性が決定したことでも2学期の大きな成果であると思います。



冬休みは、1月7日(水)までです。1月8日の3学期始業式に、70人全員が元気に登校してくれることを楽しみにしています。

保護者・地域の皆様には、2学期もいろいろな面でご協力をいただき、誠にありがとうございました。どうか良いお年をお迎えください。

本校ホームページへ
こちらからもどうぞ



パルクールを体験したよ



12月16日（火）、Chimairaの荒木優希さんを講師にお招きし、1～4年生を対象にパルクール教室を行いました。パルクールとは、「走る・跳ぶ・登る」などの基本動作で、自分の身体ひとつを使って様々な障害物を移動していくものです。跳び箱だけでなく、金属製のパイプや台などを、工夫した動きやスムーズな動きで乗り越えていくことにチャレンジし、思い切り体を動かして楽しむことができました。体の動きを高めることで、いろいろなスポーツにつながっていきそうですね。



感謝の気持ちを込めて



12月10日（水）、児童会計画委員が中心となって、日頃お世話になっている方々への「感謝の会」を開催しました。子ども達が感謝の気持ちを手紙に書き、お花とともに贈りました。また、歌声でも感謝を伝えようと、「ありがとうの花」を歌いました。70名の心が豊かになるよう、安全に活動できるよう常に支えてください、本当にありがとうございます。

書き初め上達のコツをつかんだよ



12月15日（月）16日（火）19日（金）の3日間、河北町書道連盟の工藤隆浩さん、今田悦子さんが来校し、3～6年生の子ども達の書き初め指導を行ってくださいました。一人一人に対し、線の太さを整えるための筆使いや、「右はらい」の筆運びなどを丁寧に教えてくださいました。自分の字が上達し、満足している子ども達の笑顔がありました。

入賞おめでとう！

【西村山地区児童理科研究作品コンクール】

優秀 6年 大崎 森介

優良 6年 奥津 優衣

田宮 陽奈

5年 今田 梨花

丹野 歩高

3年 真木ちさと

工藤 紗

眞木ことね

佐藤 悅楠

森谷 亮太

鈴木 星桜

眞木ちひろ

鈴木 結杏

若木 一華

